

KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

Gegenstand der Erklärung ist folgende persönliche Schutzausrüstung (PSA):

		dunkelblau	sandgelb
SAFE GRIP 3	Art.Nr.:	142750	142760
SAFE GRIP 3 S	Art.Nr.:	142740	142790

Der Hersteller: Rosenbauer International AG
Paschingerstraße 90
4060 Leonding / AUSTRIA

Diese Erklärung wird in alleiniger Verantwortung des Herstellers erteilt.
Der Gegenstand der Erklärung (die oben beschriebene PSA) entspricht den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:
Verordnung (EU) 2016/425 persönliche Schutzausrüstungen

Die Konformität wird durch die Einhaltung der anwendbaren Anforderungen der folgenden Dokumente erreicht:

EN 659:2003+A1:2008+AC:2009 Schutzhandschuhe für die Feuerwehr

Die notifizierte Stelle
TÜV Rheinland LGA Products GmbH (Kenn-Nr.: 0197)
Tillystraße 2, D-90431 Nürnberg
hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterbescheinigung **Nr. BP 60132925 0001** ausgestellt.

Die PSA unterliegt folgendem Konformitätsbewertungsverfahren:
Für Kategorie III: Konformität mit dem Baumuster auf der Grundlage einer internen Fertigungskontrolle mit überwachten Produktprüfungen in unregelmäßigen Abständen (Modul C2) unter Überwachung der notifizierten Stelle ÖTI - Institut für Ökologie, Technik und Innovation GmbH, Kennnummer: 0534

Unterzeichnet für den Hersteller / Ort und Datum der Ausstellung



Prof. Hans Detzlhofer
Geschäftsbereichsleiter



Mag. Hermann Wieser
Produktmanager

Leonding, 01.09.2018

CONFORMITY DECLARATION

Subject of the declaration is the following personal protective equipment (PPE):

		dark blue	sand yellow
SAFE GRIP 3	Art. No.:	142750	142760
SAFE GRIP 3 S	Art. No.:	142740	142790

The Manufacturer: Rosenbauer International AG
Paschingerstraße 90
4060 Leonding / AUSTRIA

This statement is issued under the sole responsibility of the manufacturer.
The subject of the declaration (PPE described above) complies with the relevant Union harmonisation legislation:
Regulation (EU) 2016/425 personal protective equipment.

Conformity is achieved by complying with the applicable requirements of the following documents:

EN 659:2003+A1:2008+AC:2009 Protective gloves for firefighters

The notified body
TÜV Rheinland LGA Products GmbH (ID-No.: 0197)
Tillystraße 2, D-90431 Nürnberg
has carried out the EU type examination (module B) and issued the EU type examination certificate **no. BP 60132925 0001**

The PPE is subject to the following conformity assessment procedure:
For category III: Conformity with the model based on internal production control with supervised product checks at irregular intervals (module C2) under surveillance of the notified body ÖTI - Institute for Ecology, Technology and Innovation, ID-No: 0534

Signed for the manufacturer / Place and date of issue



Frank Hans Detelhof
Geschäftsbereichsleiter



Mag. Florian Wieser
Produktmanager

Leonding, 01.09.2018